
École maternelle Louise Scheppler
Procès-verbal du Conseil d’école 

n°3 mardi 23 juin 2020

Début : 17H30 Fin : 19H30

Présents Excusés
Membres de la municipalité

M. Paul MEYER X
Parents d’élèves

M .David Basset X
Mme. Nassira Kerkoub X
Mme. Soumaya Bribri X
M. Sylvain Bianco X
Mme. Pauline Houssay X
M. Adrien Vuillemin X
M. Gilles Cordon Quiros X
M. Christian Strasser X
Mme. Lauriane Garnier X
Mme. Marie Marck X

Equipe enseignante
Mme. Claudine GLESSER X
Mme. Isabelle HAOUY X
Mme. Catherine RITLENG X
Mme. Joëlle BRUCKMANN X
Mme. Jacky WALCH X
Mme. Noelle RUFF X
Mme. Emma MEYER X

ATSEM
Mme. Bouchra DARGHAL X
Mme. Gabrielle ELENMEYER X
Mme. Elisabeth WALTER X
M. Willy AYMARD X

Inspectrice l’éducation nationale
M. HEN X

Périscolaire
M. Mathieu HOYON X
Mme. Alexandra FACELIERE X

Adoption du compte-rendu du dernier Conseil d’école.

Points à l’ordre du
jour

Points développés

Rentrée 2020-2021 a. Les rencontres des familles
- Entretien individuel depuis le 11 mai sur les lundis et mardis via la mise en place d’un 
doodle (45 parents sur 53 ont été rencontrés)
- Envoie au préalable d’un mail : présentation de l’école, info sur la fermeture de classe
- Lors de l’entretien : présentation des locaux, questions/réponses et petit questionnaire 
autour de l’enfant
- Lauriane Garnier demande à ce que le mail de chacun des deux parents soit demandé
b. Rentrée 2020-2021
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- Des mails seront envoyés la semaine qui précède mardi 1er septembre pour annoncer : la 
classe de l’enfant, l’enseignant-e, et le matériel à amener lors de la semaine de rentrée
- Réunion de rentrée le vendredi 11 septembre à 17h30
- Rentrée échelonnée pour les PS :
+ mardi 1er septembre : journée complète 1er groupe moitié de classe
+ jeudi 3 septembre : journée complète 2ème groupe moitié de classe
+ Vendredi : uniquement le matin en classe entière
- A amener : le livret de réussite pour tous.
- Emma Meyer propose la mise en place d’un conseil des maîtres pour créer un protocole 
de confinement en cas de reprise de l’épidémie afin de pouvoir définir le mode de travail 
et de coordination.

c. Les effectifs avec fermeture et sans fermeture
→ Remerciement aux parents et à l’association pour les démarches auprès des élus, de 
la rectrice et des médias. La CTSD devait avoir lieu au courant du mois de juin et a été 
reportée fin août. 

A la date du 15 juin 2020 les chiffres sont les suivants     : 
- 53 petits
- 30 moyens
- 35 grands

Chiffres provisoires par classe     :

5 classes

Salle 1 Salle 3 Salle 4 Salle 5 Salle 6

24 PS 24 PS 5 PS + 19 MS 23 GS 11 MS + 12 GS

118 enfants

4 classes

Salle 1 Salle 3 Salle 4 Salle 6

23 PS + 5 GS 30 PS 30 MS 30 GS

118 enfants

Bilan de la période
de confinement et 
de déconfinement

La directrice ne souhaite pas revenir sur l’échange de mails entre un parent et un 
enseignant, car cela relève d’un quiproquo ou plutôt d’un réel malentendu de 
communication via les mails. Mais l’équipe enseignante a entendu à travers ces différents 
mails ou même discussions, la détresse de certains parents, qui avaient besoin de plus de 
contact individuel avec l’enseignant de son enfant, ou encore la difficulté d’assurer le rôle 
d’enseignant durant tout ce temps et qui n’est strictement pas le même que celui de 
parents. 
Les difficultés rencontrées du côté des enseignants :
- Communication VILLE-IEN : Vous avez tout d’abord eu, toutes les informations en 
même temps que nous. La communication ville/inspection n’a pas facilité les échanges 
école/familles.
- Matériel informatique : Nous attendons le matériel de notre employeur – matériel pour 
certain obsolète ou non fonctionnel pour pratiquer des visio ou autre
→ Gestion d’une crise, sans forcement les moyens et les compétences pour.
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Dans l’idée qu’un confinement, après une discussion avec Lauriane, nous proposions 
la mise en place d’un « protocole de confinement » pour une harmonisation de la 
communication et de la proposition des activités pour les classes, mais en fonction du 
matériel personnel des enseignants.
→ Mise en place lors d’un conseil des maître spécifique en début d’année puis voté au 
premier conseil d’école.

Achat - travaux

*Travaux

→ Le préau : installation du préau à la sortie du confinement et prêt pour les quelques 
semaine : MERCI
→ Peinture couloirs : tous les couloirs seront repeints – blanc cassé + couleur de plinthes

Besoins de 
l’école

** «  Appel à projet » : école du dehors, trouver des idées auprès des parents pour 
investir le lieu à gauche du jardin pour utiliser les deux espaces avec une classe 
complète.
- Pneu 
- brouette
- Terre pour fabrication de buttes
- Bac avec différents matériaux
- Parcours d’équilibre : rocher, bûche …
- Espace regroupement : fabrication de banc avec les enfants

** Bulbe pour les classes en automne 
Coopérative sco-
laire

Points mis à 
l’ordre du jour
par l’associa-
tion des pa-
rents d’élèves 
APEELS et 
par les repré-
sentants des 
parents 
d’élèves

L’APEELS remercie les enseignants pour leur investissement durant le confinement. Cette
période particulière pour tous a nécessité une grande capacité d’adaptation. Bien qu’aucun
équipement informatique n’ait été mis à disposition des enseignants par un l’éducation 
nationale et malgré les nombreux supports pédagogiques transmis par mail aux parents, 
l’APEELS a souhaité rappeler que les enfants ont, pour la grande majorité, souffert du 
manque de lien (voix, image) avec leur maître ou maîtresse. 
L’APEELS pourra financer deux sorties scolaires par enfant à hauteur de 5€, à compter de
la rentrée prochaine.
Des chocolats de Pâques, achetés par l’association et dont la date de péremption ne sera 
pas atteinte lors des prochaines fêtes pascales, seront remis aux enseignants pour 
distribution. 
Un devis avait été établit par la maison des jeux pour la kermesse qui n’a pas pu avoir 
lieu. Le projet est reporté à l’année prochaine

Secrétaire de séance : Président de séance :

Marie MARCK Emma MEYER
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